horster LOKALES

Schaffrath feiert Nachbarschaft

Gefelert wurde im Schaffrath schon immer gerne. Alle sind auf den Beinen, wenn im "Dorf" etwas los ist. Besonders die Senioren schwärmen von der guten alten Zeit mit ihren Festen und Zusammenkünften. Am 5. September findet das zweite Schaffrather Nachbarschaftsfest statt.

Unter der Regie des Infocenters vom Generationennetz Horst ent-wickelten Vertreter der Schulen, Kitas, des Jugendheims, des Sport-

und Kleingartenvereins, des Pflegedienste APD und Connys Hilfe, die AWO Ortsgruppe Schaffrath, Verterter von Haus Gabriel und der APD Wohngemeinschaft "Gemeinsam leben in sökaffrath", die ew. Pfrarrein Frau Rylke-Vogt und die ew. Frauerin Frau Rylke-Vogt und die ew. Frauerin Frau Rylke-Vogt und die ew. Fraueringruppe, Vertreter der IGBCB und der Wohnungsgesellschaft Vivawest gemeinsam Ideen zur Verbesserung der Wohn- und Lebensqualität im Ortsteil.

Sentstand die Idee des Nachbarschaftsfestes, das zum ersten Mal

Für alle Menschen, die nicht so gut zu Fuß sind, steht ein shuttle-ser-vice zur Verfügung.

Dieser besteht aus Pferd und Wagen
- die gute alte Zeit eben. Dieses Ge-spann fährt den ganzen Nachmit-tag zwischen dem Kleingartenge-lände und festgelegten Haltestellen (Stegemannsweg, Rupenburgstra-ße, Nottkampstraße, Wildroßstra-ße, Schaffrathstraße, Kleingarten-anlage "Glück auf") Giebelstraße) im Schaffrath hin und her.